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Governo de São Paulo reduz ICMS 
na gasolina de 25% para 18%

Expoflora 
abre as vendas 
de ingressos 
do segundo 
e último lote 
promocional, 
com 25% de 

desconto

Atleta guaçuano é campeão 
brasileiro de ciclismo

Equipe sub-13 
de Engenheiro 
Coelho disputa 
amistoso em 

Santa Bárbara 
D’Oeste

Cine 
Renovias 

exibe filmes 
gratuitos 

para cidades 
da região

Polícia Militar e 
Polícia Municipal 
prendem homem 

acusado por 
tráfico de drogas 

em Santo Antônio 
de Posse 

Hospital Municipal de Jaguariúna conquista prêmio Paes 
Leme por combate à Covid 

O Hospital Municipal Wal-
ter Ferrari, de Jaguariúna, con-
quistou o Prêmio Paes Leme, 
concedido pela SMCC (Socie-
dade de Medicina e Cirurgia 
de Campinas), pela “dedicação 
honrosa” no combate à pan-
demia de Covid-19. O prêmio 
também é um reconhecimento 
ao trabalho dos profissionais de 
saúde do hospital. “Esse prêmio 
vem enfatizar o excelente tra-
balho das equipes de saúde do 
Município no enfrentamento 
da Covid-19, às quais dedico 
essa conquista pelo empenho, 
carinho e dedicação de todos, 
que mesmo em meio ao des-
conhecido, à exaustão, não 
mediram esforços em prol de 
um atendimento digno a todos 
que necessitaram e necessitam 
do serviço”, disse a secretária de 
Saúde de Jaguariúna, Maria do 
Carmo de Oliveira Pelisão.

“Mais uma premiação de re-
conhecimento ao nosso traba-
lho. Parabéns a todos vocês que 
se dedicam ao nosso hospital”, 
disse o presidente da Asamas, 
Rene Pena Chaves Neto.
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O governador Rodrigo 
Garcia e o secretário Felipe 
Salto anunciaram, nesta se-
gunda-feira (27), a antecipa-
ção da redução na alíquota 
do ICMS na gasolina de 25% 
para 18%. Garcia afirma que 
a expectativa é uma queda de 
cerca de R$ 0,48 na bomba. 
Considerando o valor médio 
de R? 6,97, o litro do combus-
tível ficaria abaixo de R$ 6,50 
com essa decisão, segundo o 

governador.
A redução é imediata e 

segue a nova legislação fede-
ral: a Secretaria da Fazenda e 
Planejamento (Sefaz-SP) pu-
blicou hoje no Diário Oficial 
do Estado um Informativo 
para acatar, com efeitos re-
troativos ao dia 23 de junho, a 
Lei Complementar nº 194/22.

“Apesar da decisão de São 
Paulo para ajudar na redução 
do preço da gasolina, não po-

demos camuflar a realidade: o 
ICMS não é e nunca foi o vilão 
do preço de combustível no 
país. A política de preço é da 
Petrobras”, destacou Garcia.

O governador também 
anunciou que o Procon irá 
divulgar os preços médios 
dos combustíveis antes da 
redução do ICMS para que 
o consumidor possa saber se 
a medida refletiu na redução 
nos preços nas bombas.

O preço é de R$ 60,00 até o 
dia 24 de agosto. Na bilheteria 
do evento o valor será de R$ 
80,00. Não há meia-entrada 
sobre o valor dos ingressos 
promocionais. A compra deve 
ser feita no site www.ingresso-
rapido.com.br. As informações 
sobre as vendas para grupos ou 
para a compra junto aos repre-
sentantes estão disponíveis no 
site www.expoflora.com.br.

Os ingressos para a 39ª Ex-
poflora estão sendo vendidos 
com 25% de desconto até o dia 
24 de agosto.

Nesta sexta-feira, 24 de 
junho, o guaçuano Fabio 
Rodrigues Braga Junior, 14 
anos, sagrou-se campeão bra-
sileiro da prova de resistência 
de estrada pela categoria 
infanto-juvenil. O título veio 

durante o Campeonato Bra-
sileiro de Ciclismo, que está 
acontecendo em Palmas (TO) 
até o próximo domingo, 26. 
O evento é organizado pela 
Confederação Brasileira de 
Ciclismo (CBC).

A Renovias, concessioná-
ria que interliga Campinas, 
Circuito das Águas e sul de 
Minas Gerais, com o apoio da 
NG Produções Culturais e da 
produtora Cepar Cultural, vai 
levar mais cultura e entreteni-
mento para os moradores das 
cidades de atuação da empre-
sa com o Cine Renovias, cine-
ma itinerante com exibições 
gratuitas de filmes, com uma 
infraestrutura completa.

O projeto, patrocinado 
pela concessionária, visitará 
as cidades de Jaguariúna, 
São João da Boa Vista, Mogi 
Guaçu e Mogi Mirim, entre 
os dias 27 de junho a 08 de 
julho.

Um homem foi preso por 
uma equipe da Polícia Militar 
de Santo Antônio com apoio de 
uma equipe da Polícia Munici-
pal. O indiciado acusado pelo 
crime de tráfico de drogas foi 
preso no bairro São Judas em 
Santo Antônio de Posse.

De acordo com as informa-
ções, a equipe da Polícia Militar 
estava em patrulhamento pelo 
bairro São Judas, após denún-
cia por populares, tratando-se 
de um campo de futebol, onde 
indivíduos ficam em uma es-
cadaria na prática de tráfico 
de drogas.  O indiciado foi 
avistado sentado no local e ao 
perceber a presença da viatura 
começou a correr, como havia 
feito em dia anterior.

O time sub-13, das esco-
linhas de futebol da Secre-
taria Municipal de Esporte 
e Lazer, participou de um 
amistoso, na manhã de sá-
bado (25). O time da cidade 
enfrentou a equipe do União 
Barbarense, em Santa Bár-
bara D’Oeste. Além de ser-
vir como experiência para 
a equipe, o jogo foi usado 
como teste para árbitros de 
futebol. Segundo o diretor 
de esportes, Edivon Filho 
Soares dos Santos, “essa é 
uma oportunidade dos nos-
sos alunos vivenciarem a 
experiência de ir até outra ci-
dade, disputar um amistoso 
e representar nossa cidade”.
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ARTIGOS

Costumo afirmar aos 
meus estimados leitores e 
às minhas queridas leito-
ras que reagir ao desâni-
mo gera boa disposição! 
Do contrário, o que nos 
resta? Deitar e morrer?! 
Jamais!

A Alma carece de 
constante estímulo à prá-
tica das Boas Obras. Por 
que dizer aos jovens que 
não alimentem a Espe-
rança? Se o nobre idealis-
mo não sobreviver, o que 
lhes sobrará? Um campo 
aberto para o esmoreci-
mento. Todos percebem 
que, num mundo globali-
zado, o mal que acontece 
lá (onde quer que seja 
esse lá) poderá atingir-
-nos bem aqui. Vejam o 
caso da economia mun-
dial com o baque sofrido 
em 2008 (e da pandemia 
em 2020), de que pou-
cos suspeitavam e cujos 
reflexos se estendem até 
hoje. Inacreditável, não 
é? Por isso, necessário 
se faz surgir algo além 
do presente estágio do 
conhecimento terrestre: 
ligarmo-nos ao Governo 
Ideal, que começa no 
Céu. Foi o próprio Cristo 
Quem assegurou tal rea-
lidade nestes Versículos 
de Jesus Infalíveis:

18 Em verdade, em 
verdade vos digo: Tudo 
quanto ligardes na Ter-
ra será ligado no Céu; e 
tudo quanto desligardes 
na Terra será desligado 
no Céu.

19 Ainda vos digo 
mais: Se dois de vós con-
cordarem na Terra acerca 
de qualquer coisa que 
pedirem, isso lhes será 
feito por meu Pai, que 
está nos Céus.

20 Porque, onde hou-
ver dois ou mais reunidos 
em meu nome, aí estarei 
no meio deles (Evange-
lho de Jesus, segundo 
Mateus, 18:18 a 20).

É imprescindível apli-
carmos, em todas as cir-
cunstâncias, a Espiritua-
lidade Ecumênica antes 
de tudo. Trata-se de tema 
que, um dia, a cautelosa 

Ciência abordará sem 
preconceitos. A intuição, 
já escrevi, é a inteligência 
de Deus em nós. 

Pensamento de Albert 
Einstein (1879-1955): 
“Acredito em intuição 
e inspiração. (...) Às ve-
zes tenho certeza de que 
estou certo sem saber o 
motivo. Quando o eclipse 
de 1919 confirmou minha 
intuição, não fiquei nem 
um pouco surpreso. Na 
verdade, eu teria ficado 
surpreso se tivesse sido 
de outra forma. A imagi-
nação é mais importante 
que o conhecimento. O 
conhecimento é limitado, 
enquanto a imaginação 
abraça o mundo inteiro, 
estimulando o progresso, 
dando origem à evolução. 
É, estritamente falando, 
um fator real na pesquisa 
científica”.

Muita vez, o que a ra-
zão demora a captar a 
intuição mais rapida-
mente alcança, incluídas 
as soluções de nossos 
maiores infortúnios! 

Há quem diga que “a 
Esperança é a última que 
morre”. Mas nós, aqui 
na Religião do Terceiro 
Milênio, ratificamos, com 
eloquência, que a Espe-
rança não se extingue 
jamais, porquanto ela é 
Jesus, o Cristo Ecumêni-
co, o Sublime Estadista!

Conforme registrei no 
terceiro volume das Sa-
gradas Diretrizes Espiri-
tuais da Religião de Deus, 
do Cristo e do Espírito 
Santo (1991):

A existência da Reli-
gião do Amor Universal 
é a manifestação da cren-
ça inderrotável em dias 
melhores, plenos de dig-
nidade para o Espírito 
Eterno do ser humano. 
(...) Desistir do Bem por 
causa das adversidades? 
Por quê? Deixemos as 
amarguras de lado, jo-
guemos nossos comple-
xos no lixo. Se os que nos 
antecederam, vencendo 
as piores dificuldades 
que sempre aparecem 
desafiantes no caminho 

do progresso, tivessem 
capitulado, onde esta-
ríamos?! No tempo das 
cavernas. Por isso, não 
esmorecemos. Pelo con-
trário, nosso dever é não 
jogar a toalha. Aí, os fatos 
realmente mudam e o 
milagre, que de um clique 
se deseja, concretiza-se: o 
do trabalho, alimentado 
pela Fé Realizante.

De mais a mais, em 
correspondência de 18 
de abril de 1816, Thomas 
Jefferson (1743-1826), 
principal autor da decla-
ração de independência 
dos Estados Unidos, aler-
ta-nos sobre o perigo de 
sofrer por antecipação: 
“Quanto nos custaram os 
males que nunca aconte-
ceram!

 Levantar, pois, a ca-
beça e ir em frente, sem 
temores, é a atitude dos 
que, com Boa Vontade, 
acreditam “num Brasil 
melhor e numa huma-
nidade mais feliz”. Todo 
dia é dia de renovar nosso 
destino. 

“Se o mundo faz ven-
cedores, Jesus faz inven-
cíveis”, concluiu, esplen-
didamente inspirado, o 
poeta vassourense Casi-
miro Cunha (Espírito), 
em seu poema Grãos de 
Luz.

Sigamos firmes com o 
Cristo de Deus, o Grande 
Amigo que não aban-
dona amigo no meio do 
caminho. Ele nos convida 
a avançar além do Além: 
“Sê fiel até à morte, e Eu 
te darei a coroa da vida” 
(Apocalipse, 2:10).

Porquanto, Jesus é a 
Bússola de nossa mais 
legítima Esperança. Sem 
Ele, isto é, a Fé Realizan-
te e a Caridade Divina, 
viveremos perdidos nos 
mares procelosos da vida 
humana. 

      
José de Paiva Netto 

? Jornalista, radialista e 
escritor.

paivanetto@lbv.org.
br — www.boavontade.
com

O dia da Sobrecarga 
da Terra, que ocorreu 
no ano passado em 
29 de julho, levantou 
um alerta para o fato 
de que o planeta não 
tem mais os recur-
sos naturais necessá-
rios para sustentar o 
crescimento infinito, 
já que o consumo da 
humanidade excedeu 
a capacidade natural 
de sustentar a vida. 
Reconhecer essa fini-
tude e responder a isto 
pode moldar o siste-
ma alimentar global 
nos próximos anos. 
Isso cria oportunida-
des significativas para 
empresas que querem 
que as operações e os 
modelos de negócios 
evoluam para produ-
zir alimentos de uma 
forma que equilibre 
esta demanda com a 
natureza e com a bio-
diversidade no sentido 
mais amplo.

É importante com-
preender que deixar de 
cuidar coletivamente 
da natureza torna a 
sociedade incapaz de 
produzir os alimen-
tos que precisa para 
sobreviver, principal-
mente porque desen-
volvemos sistemas 
alimentares globais 
complexos para aten-
der a uma população 
em rápido crescimento 
e a um custo acessí-
vel para todos. Para a 
maioria da população 
mundial, embora não 
para todas as pessoas, 
esta equação parece 
ter sido resolvida até 
então.

Entretanto, a pan-
demia da Covid-19 e 
as interrupções de for-
necimento associadas 
(potencializadas no 
começo deste ano pela 
guerra na Ucrânia) 
destacaram as fragili-
dades do sistema ali-
mentar, enquanto o 
aumento significativo 
nos eventos climáti-
cos extremos desa-
fiou a resiliência dos 
produtores e impul-
sionou um forte foco 
na garantia de renda 
no curto prazo. A co-
laboração em toda a 
cadeia produtiva -- 
desde agricultores, 
produtores e pescado-
res até processadores, 
varejistas e consumi-
dores -- é necessária 
para desenvolver uma 
ampla perspectiva de 
um modelo moderno 
que possa alimentar 
a população global, 
mantendo o equilí-
brio com a nature-
za e oferecendo uma 
combinação entre os 
alimentos cultivados 

tradicionalmente e os 
alimentos do futuro. 
Dessa forma, seriam 
utilizadas técnicas tais 
como cultura celular e 
fermentação que irão 
fornecer alimentos al-
tamente nutritivos e, 
ainda sim, acessíveis.

De acordo com um 
estudo do Conselho 
Empresarial Mundial 
para o Desenvolvimen-
to Sustentável, a com-
binação de mudanças 
e eventos climáticos 
pode ter um impacto 
material adverso na 
capacidade do siste-
ma alimentar global 
em cumprir o objetivo 
principal que é suprir a 
sociedade. Essa análise 
também destacou que 
concentrar esforços 
que possam mitigar 
esse impacto, focar no 
longo prazo, e conside-
rar como os sistemas 
agrícolas interagem 
com a natureza, estão 
entre algumas das eta-
pas mais práticas que a 
indústria de alimentos 
pode tomar para apri-
morar o sistema e aju-
dar a garantir que as 
resiliências econômi-
ca e ambiental sejam 
aperfeiçoadas.

Portanto, deve ha-
ver uma conscienti-
zação muito maior 
sobre o desperdício 
de alimentos e como 
isso diminui os recur-
sos finitos do planeta. 
A comida está sendo 
desperdiçada em algu-
mas partes do mundo, 
enquanto a insegu-
rança alimentar está 
aumentando em ou-
tras. A necessidade de 
um nivelamento glo-
bal de abastecimento 
tornou-se ainda mais 
urgente recentemente, 
em função de um risco 
maior de desnutrição, 
ao mesmo tempo em 
que alguns países pas-
sam por dificuldades 
para colher os alimen-
tos nos campos.

A insegurança hí-
drica também é um 
problema significati-
vo, com mais de dois 
bilhões de pessoas que 
vivem atualmente em 
regiões com estresse 
hídrico. O sistema ali-
mentar globalmente 
usa cerca de 70% da 
água doce e está sendo 
desafiado a ajudar a 
reduzir demandas. Há 
uma quantidade signi-
ficativa de desenvolvi-
mento de tecnologia 
em relação à gestão 
inteligente da água 
-- uma área-chave de 
investimento neste 
processo.

Também são cres-
centes os esforços de 

utilização de coprodu-
tos que podem auxiliar 
na descarbonização 
do clima, buscando 
formas de uso da bio-
massa para geração de 
energia e entregando 
outros bioprodutos 
para substituir aque-
les tradicionalmente 
feitos a partir de com-
bustíveis fósseis.

A responsabilidade 
com a natureza não 
recai sobre os ombros 
de nenhum segmen-
to específico do ramo 
alimentício, mas sobre 
a indústria como um 
todo. É necessária uma 
ampla perspectiva da 
cadeia alimentar para 
ajudar a alcançar um 
planeta e pessoas sau-
dáveis. E cada elo da 
cadeia -- da fazenda à 
mesa -- tem um papel 
importante a desem-
penhar.

Neste sistema ali-
mentar global inte-
grado, o poder dos 
consumidores está au-
mentando exponen-
cialmente. Eles têm 
um papel fundamental 
e estão transforman-
do esse processo de 
cadeia de valor em 
uma verdadeira “teia 
de valor” construída a 
partir da capacidade 
de influenciar as mu-
danças que precisam 
acontecer no nível das 
operações da fazen-
da até os ingredientes 
que escolhem para a 
mesa no jantar. Com 
o uso da tecnologia, 
eles podem ter acesso 
às informações sobre o 
que está acontecendo 
em diferentes etapas 
do processo produti-
vo. Isso permite que 
eles influenciem as 
operações éticas dos 
varejistas e o grau em 
que o valor está sendo 
compartilhado de for-
ma equitativa em cada 
elo da cadeia.

Os problemas en-
frentados pela indús-
tria alimentícia são 
complexos,  mas a 
mensagem é simples. 
Se a sociedade não 
cuidar da natureza, 
não poderá se manter. 
Devemos investir em 
ações que reduzam os 
impactos climáticos no 
planeta, agindo como 
uma comunidade glo-
bal se quisermos nos 
alimentar no futuro.

*Maurício Godinho 
é sócio-líder do seg-
mento de Alimentos 
e Bebidas da KPMG e 
Fernando Gambôa é 
sócio-líder de Consu-
mo e Varejo da KPMG 
no Brasil e na América 
do Sul.

A pandemia foi um 
período de provação 
para a humanidade. Mas 
também se mostrou uma 
real oportunidade para 
revisar condutas noci-
vas, como a inclemente 
exploração dos recursos 
naturais, conduzindo-os 
ao exaurimento. 

Esperava-se que o 
combate ao coronavírus 
estimulasse adoção de 
medidas tendentes a 
acelerar a transição para 
a energia limpa e para a 
economia circular, mas 
não foi isso o que acon-
teceu. Ao menos, não 
se verificou essa opção 
como prioridade gover-
namental. 

A constatação é de 
Jonas Nahm, Profes-
sor de Energia, Recur-
sos e Meio ambiente 
da Universidade Johns 
Hopkins. Para ele, “os 
governos falam muito 
sobre crescimento ver-
de como oportunidade, 
mas, quando se depa-
ram com um grande 
problema, a reação não 
é pensar nisso”.

Calcula-se que o in-
vestimento feito por to-
dos os países no comba-
te à peste atingiu cerca 
de catorze trilhões de 
dólares. Dos quais, ape-
nas 6% se destinaram a 
políticas de redução da 
emissão dos gases ve-
nenosos causadores do 
efeito-estufa.

O tempo perdido é 
irrecuperável. O prazo 
conferido à humanidade 
é fatal. Haveria neces-
sidade de redução das 
emissões até 2025. Nada 
indica se atinja a meta 
fixada pelo Acordo de 
Paris em 2015. 

Alguns países tenta-
ram responder ao desa-
fio. O Canadá exige que 
as empresas divulguem 
seus dados de emissão 
de carbono de forma 
transparente. A França 
pediu à Air France que 
desista de rotas internas 
que competem com a 
ferrovia. Mas os Estados 
Unidos nada fizeram. 

O Brasil, que se mos-
trou capaz de aumentar 
a produtividade em inú-

meros setores, princi-
palmente no Judiciário, 
perdeu mais uma opor-
tunidade de se mostrar 
ainda promissor na po-
lítica de redução das 
emissões. Se houvesse 
interrupção no desma-
tamento, já sinalizaria 
ao mundo a retomada 
de marcha ecológica tão 
entusiasticamente rece-
bida a partir da década 
de setenta. Mas as cabe-
ças pensantes que con-
solidaram a opção pelo 
ecologicamente correto 
foram substituídas por 
mentes imediatistas que 
subvertem a lógica e, 
em nome de aparentes 
vitórias imediatas no 
agronegócio, sacrificam 
as futuras gerações. Se 
é que estas ainda têm 
chance de virem a existir. 

*José Renato Nali-
ni é Reitor da UNIRE-
GISTRAL, docente da 
Pós-graduação da UNI-
NOVE e Presidente da 
ACADEMIA PAULISTA 
DE LETRAS – 2021-
2022. 

Reagir ao desânimo gera boa 
disposição

Reagir ao desânimo 
gera boa disposição

Oportunidades perdidas

*
Por Paiva Netto

*
Por Maurício Godinho e Fernando Gambôa

*
Por José Renato Nalini
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Governo de São Paulo reduz ICMS na gasolina de 
25% para 18%

Fatec Itapira oferece aula experimental nesta terça-
feira

Educação de SP participa de campanha de combate ao 
abuso e à violência contra crianças e jovens

OAB SP cria Escola de Assistência Judiciária para 
aprimorar capacitação da advocacia

Da Redação 

O governador Rodri-
go Garcia e o secretário 
Felipe Salto anunciaram, 
nesta segunda-feira (27), 
a antecipação da redução 
na alíquota do ICMS na 
gasolina de 25% para 
18%. Garcia afirma que a 
expectativa é uma queda 
de cerca de R$ 0,48 na 
bomba. Considerando o 
valor médio de R? 6,97, o 
litro do combustível ficar-
ia abaixo de R$ 6,50 com 
essa decisão, segundo o 
governador.

A redução é imediata 

e segue a nova legislação 
federal: a Secretaria da 
Fazenda e Planejamen-
to (Sefaz-SP) publicou 
hoje no Diário Oficial do 
Estado um Informativo 
para acatar, com efeitos 
retroativos ao dia 23 de 
junho, a Lei Complemen-
tar nº 194/22.

 “Apesar da decisão 
de São Paulo para ajudar 
na redução do preço da 
gasolina, não podemos 
camuflar a realidade: o 
ICMS não é e nunca foi 
o vilão do preço de com-
bustível no país. A política 
de preço é da Petrobras”, 

destacou Garcia.
O governador também 

anunciou que o Procon irá 
divulgar os preços médios 
dos combustíveis antes 
da redução do ICMS para 
que o consumidor possa 
saber se a medida refletiu 
na redução nos preços nas 
bombas.

De acordo com o 
secretário Felipe Salto, 
em termos anualizados, 
São Paulo já colabora com 
R? 4,4 bilhões, para segu-
rar o preço da gasolina. 
No diesel, R? 1,1 bilhão. 
A esse custo somam-se 
as perdas referentes aos 

itens energia e teleco-
municações, de R? 9,3 
bilhões anualizados, e 
do GLP, R? 0,5 bilhão. 
Assim, estima-se a con-
tribuição total de São 
Paulo em R? 15,2 bilhões.

Salto observa que a 
contínua elevação dos 
preços do petróleo e os 
repasses da Petrobras de-
vem corroer esses ganhos 
eventuais dos consum-
idores. “De todo modo, 
São Paulo congelou o 
ICMS embutido na gas-
olina em R? 1,50 desde 
novembro de 2021. Hoje, 
o imposto estaria em R? 

1,74 sem o congelamento. 
Com a redução anunciada 
agora, ele pode ir a R? 1,26 
em 1º de julho. Assim, já 
são R? 0,48 centavos de 
colaboração à redução do 
preço na bomba”, explica 
o secretário da Fazenda e 
Planejamento.

Ocorre que, para esse 
efeito ser sentido, duas 
condições alheias ao con-
trole do Governo do Esta-
do deveriam ser garanti-
das: o repasse da redução 
do imposto na bomba; e o 
não reajuste de preço pela 
Petrobras, a partir de uma 
conta de estabilização do 

preço do petróleo, que 
foi aprovada no Senado e 
tramita na Câmara.

Em dinheiro, o Gover-
no de São Paulo já con-
tribui com R? 360 mil-
hões ao mês, isto é, algo 
como R? 2,2 bilhões/se-
mestre ou R? 4,4 bilhões 
em termos anualizados.

O Informativo da Se-
faz-SP também reduz de 
25% para 18% operações 
com energia elétrica, em 
relação à conta residen-
cial que apresente con-
sumo mensal acima de 
200 kWh, e de serviços de 
comunicação.

Da Redação

A escolha de uma 

graduação envolve uma 
série de fatores e pode 
não ser fácil decidir di-

ante da infinidade de 
possibilidades que os 
candidatos têm hoje. 
Para dar uma forcinha 
a quem está indeciso, 
a Faculdade de Tecno-
logia do Estado (Fatec) 
Itapira organizou uma 
aula aberta de um de 
seus cursos: Desenvolvi-
mento de Software Mul-
tiplataforma. A demon-
stração será realizada 
nesta terça (28), a partir 
das 18 horas, na Fatec.

A apresentação da 
aula ficará por conta 
dos professores Már-
cia Regina Reggiolli e 

Júnior Gonçalves. “O 
objetivo é dar aos par-
ticipantes um panora-
ma sobre a carreira de 
um programador”, con-
ta Gonçalves. “Vamos 
apresentar também uma 
aula prática de lingua-
gem Python, assunto 
presente na disciplina 
de algoritmo, no pri-
meiro semestre.”

“Abrir as portas da 
Fatec é uma forma de 
mostrar como é o curso 
e apresentar a unidade 
aos futuros alunos”, 
complementa Márcia.

Para participar da 

experiência, os interes-
sados devem preencher 
um formulário no site. 
Estão disponíveis 40 
vagas para a aula aberta.

Vestibular
O  p e r í o d o  d e  i n -

scrição para o processo 
seletivo do segundo se-
mestre foi estendido até 
as 15 horas do dia 7 de 
julho. Para participar, 
é preciso realizar a in-
scrição pela internet e 
pagar a taxa de R$ 91. As 
provas serão aplicadas 
em 17 de julho, de forma 
presencial. O Vestibular 

das Fatecs tem 17.615 
vagas abertas, distribuí-
das entre 75 unidades 
do Estado. São mais de 
80 opções de cursos su-
periores de tecnologia.

A Fatec de Itapira 
oferece 120 vagas, di-
vididas entre os cursos 
de Gestão da Produção 
Industrial, Gestão Em-
presarial e Desenvolvi-
m e n t o  d e  S o f t w a r e 
Multiplataforma. As 
aulas serão de segunda 
a sexta-feira, das 19 às 
22h30. Alguns cursos 
podem ter aulas aos 
sábados.

Da Redação
 
A Secretaria de Edu-

cação do Estado de São 
Paulo (Seduc-SP) por 
mais um ano apoia a 
campanha #NãoSeCale, 
do Tribunal de Justiça 
do Estado de São Paulo 
(TJ-SP). A iniciativa tem 
o objetivo de chamar 
atenção da população 
para que toda sociedade 
possa atuar de forma ati-

va no combate ao abuso 
e à violência contra cri-
anças e adolescentes.

Segundo o TJ-SP, 
nos primeiros quatro 
meses de 2022 mais 4 mil 
denúncias de violência 
sexual contra crianças 
e adolescentes foram 
registradas. O aumento 
é apontado como um re-
flexo do retorno às aulas 
presenciais, já que a esco-
la costuma ter um papel 

importante na identifi-
cação de casos suspeitos. 
É no ambiente de ensino 
que, muitas vezes, os pro-
fessores e coordenadores 
notam mudanças no 
comportamento dos es-
tudantes, fazendo com 
que a instituição acione 
o Conselho Tutelar.

“A Educação ocupa 
espaços na sociedade que 
ultrapassam os muros 
das escolas, e esse tipo 

de campanha é um ex-
emplo disso. A violência 
contra crianças e adoles-
centes deve ser prevenida 
e combatida, por isso a 
Seduc-SP reforça o seu 
apoio à campanha. Para 
isso vai reforçar a mo-
bilização e de todos os 
seus profissionais para 
o enfrentamento dess-
es episódios”, declara 
o Secretário Estadual 
da Educação, Hubert 

Alquéres.
A hashtag Não Se Cale 

chega ao seu terceiro ano, 
sempre com o apoio da 
Seduc. Ao longo desse 
período produziu uma 
série de materiais infor-
mativos para promover 
a conscientização e o 
combate a esses crimes. 
O TJ-SP também fez um 
levantamento onde mos-
tra que as denúncias mais 
do que dobraram em 

comparação a 2020.
As denúncias sobre 

maus-tratos, violência ou 
abusos contra crianças e 
adolescentes podem ser 
feitas gratuitamente pelo 
número de telefone 100, 
por qualquer cidadão, 
de forma anônima. O 
serviço funciona diari-
amente em todo o país, 
das 8 às 22 horas, inclu-
sive em finais de semana 
e feriados.

Da Redação

 A Ordem dos Advoga-
dos do Brasil Seção São 
Paulo (OAB SP) instituiu 
ontem (23) o regulamen-
to geral de sua Escola de 
Assistência Judiciária 
(EAJ), visando a capaci-
tação gratuita de profis-
sionais inscritos no con-
vênio da Secional com 
a Defensoria Pública do 
Estado (DPE) por meio 
de cursos oferecidos pela 
Escola Superior de Ad-
vocacia (ESA).

O  p r e s i d e n t e  d a 
Comissão de Assistên-
cia Judiciária da OAB 
SP, Francisco Jorge An-
dreotti Neto, informa 
que a EAJ é inédita e foi 
idealizada pelos direto-
res da Secional, Patricia 
Vanzolini e Leonardo 
Sica. “Essa Escola está 

diretamente ligada à 
ESA OAB SP e garantirá 
isenção total de pag-
amento de valores de 
cursos a toda advocacia 
inscrita no convênio da 
Ordem paulista com a 
Defensoria Pública. Tra-
ta-se de uma iniciativa 
pioneira, que está sendo 
viabilizada pela pres-
idente Patricia e pelo 
vice-presidente Sica, 
com apoio do diretor 
da Escola Superior de 
Advocacia, Flávio Murilo 
Tartuce Silva”, afirma 
Andreotti Neto.

A EAJ capacitará ad-
vogadas e advogados do 
convênio da assistência 
judiciária – OAB SP/
DPE – para prestação 
de serviços mais quali-
ficados de defesa suple-
mentar aos legalmente 
necessitados. “A EAJ/

OAB SP tem por objetivo 
fundamental o ensino 
e o desenvolvimento de 
competências técnicas e 
práticas relacionadas à 
prestação de assistência 
judiciária aos hipossufi-
cientes, em busca de um 
serviço mais humano e 
eficiente”, diz o regula-
mento geral, que pode 
ser lido em: https://bit.
ly/39XkTd4.

O professor Gustavo 
Octaviano Diniz Junque-
ira foi nomeado como 
coordenador geral da 
EAJ/OAB SP. “A Escola 
de Assistência Judiciária 
é um importante marco 
para o aprimoramento 
da assistência jurídica 
aos hipossuficientes. A 
soma de experiências e 
saberes próprios da ad-
vocacia privada e da De-
fensoria Pública incre-

mentará sensivelmente 
a qualidade do debate 
jurídico e dos serviços 

prestados, permitindo 
que o acesso à Justiça 
ganhe alicerces ainda 

mais fortes para sua ide-
al implementação”, res-
salta Junqueira.
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Polícia Militar e Polícia Municipal prendem homem 
acusado por tráfico de drogas em Santo Antônio de Posse 

De Santo Antônio de 
Posse

Um homem foi pre-

so por uma equipe da 
Polícia Militar de Santo 
Antônio com apoio de 
uma equipe da Polícia 

Municipal. O indiciado 
acusado pelo crime de 
tráfico de drogas foi pre-
so no bairro São Judas 
em Santo Antônio de 
Posse.

De acordo com as in-
formações, a equipe da 
Polícia Militar estava 
em patrulhamento pelo 
bairro São Judas, após 
denúncia por populares, 
tratando-se de um cam-
po de futebol, onde in-
divíduos ficam em uma 
escadaria na prática de 

tráfico de drogas.  O 
indiciado foi avistado 
sentado no local e ao 
perceber a presença da 
viatura começou a cor-
rer, como havia feito em 
dia anterior. 

A equipe avistou que 
o indiciado trazia consi-
go uma pochete e, após 
efetuar o cerco com a 
equipe da Polícia Munic-
ipal, quando percebeu 
que iria ser abordado 
soltou a pochete ao solo, 
vindo em direção das 

equipes. Abordado o in-
divíduo, na revista pes-
soal em sua posse havia a 
quantia de R$ 39,00 em 
espécie no seu bolso, e 
após averiguar o interior 
da pochete foi localiza-
do: 22 empendorfs com 
substância aparentando 
ser cocaína (16 gramas), 
19 trouxinhas de sub-
stâncias aparentando ser 
maconha (26 gramas) e 
19 pedras de substâncias 
aparentando ser crack 
(04 gramas). 

Diante dos fatos foi 
dado voz de prisão ao 
indiciado que foi con-
duzido ao CPJ de Jag-
uariúna onde o Delegado 
de Polícia de Plantão, 
Dr. Júlio Luiz Garavelo 
tomou ciência dos fa-
tos ratificando a voz de 
prisão em flagrante ao 
indiciado. Após efetu-
ar consulta ao DVC do 
Indiciado constou que 
responde processo por 
Porte Ilegal de Arma de 
Fogo e Ameaça.

Esta semana tem ação Jaguariúna 
Solidária no bairro Roseira de Cima

Saúde encerra primeira etapa do Projeto de 
Oftalmologia Infantil na Rede Municipal 

Holambra inicia vacinação contra Covid-19 para 
pessoas acima de 40 anos nesta segunda-feira

Prefeito entrega mais uma viatura para a Guarda Civil 
Municipal

Mutirões da Saúde realizam 244 atendimentos no 
sábado em Jaguariúna 

De Jaguariúna

Nesta semana o Fundo 
Social de Solidariedade 
de Jaguariúna realiza o 
programa Jaguariúna 
Solidária, em parceria 
com a Secretaria de As-

sistência Social, no bairro 
Roseira de Cima. A ação 
acontecerá nos dias 29 e 
30, no parque Maria Es-
tela Bianco Torres.

Das 9h às 16h a pop-
ulação que vive em situ-
ação de vulnerabilidade 

social poderá ir até o 
local para escolher peças 
de roupas, acessórios e 
calçados que serão doa-
dos.

Os interessados devem 
apresentar Cartão Ci-
dadão e levar uma sacola 

para carregar as doações.
O parque Maria Estela 

Bianco Torres fica na rua 
Macieira, s/n, no bairro 
Roseira de Cima.

Mais informações po-
dem ser obtidas pelo tele-
fone (19) 3847-1165.

De Estiva Gerbi

Na última quinta-fei-
ra (23), a Secretaria de 
Saúde, encerrou a pri-
meira etapa do PROJETO 
DE OFTALMOLOGIA IN-
FANTIL em uma parceria 
da Prefeitura de Estiva 
Gerbi e AME.

As agentes de saúde, 

envolvidas no projeto, 
foram capacitadas para 
realizarem os testes pelo 
médico oftalmologista do 
AME.

No total foram real-
izados testes de acuidade 
visual, pelas agentes de 
saúde, em 264 crianças, 
sendo que 118 crianças 
foram identificadas com 

algum tipo de alteração e 
foram encaminhadas para 
o Oftalmologista do AME.

Agradecemos as dire-
toras e funcionários das 
Escolas Adélia, Carlos 
Natal e Rosa Elisa, além 
da pedagoga Rosiane 
Gomes Rodrigues, a ser-
vidora Dayne Messa e o 
Secretário de Educação, 

Sr. Andre Bellezi por toda 
ajuda e disponibilidade 
para realização da etapa 
inicial do projeto.

E um agradecimento 
especial para nossa Pre-
feita Cláudia Botelho, por 
nos apoiar e incentivar 
projetos como esse, de 
extrema importância para 
nossas crianças.

De Holambra

O  D e p a r t a m e n t o 
Municipal de Saúde de 
Holambra dará início à 
aplicação da 4ª dose da 
vacina contra a Covid-19 
para pessoas com mais 
de 40 anos nesta se-
gunda-feira, dia 27 de 
junho. A imunização 

ocorrerá às segundas e 
quartas-feiras, das 8h 
às 12h e entre 13h e 15h, 
nos PSFs Imigrantes e 
Santa Margarida. No 
Palmeiras, a aplicação 
das doses é realizada às 
terças-feiras, entre 8h 
e 12h. No Fundão, tam-
bém na terça-feira, das 
13h às 15h. Para receber 

a 4ª dose é preciso apre-
sentar comprovante de 
vacinação anterior, com 
3ª dose recebida há, 
pelo menos, 4 meses.

“É uma recomendação 
do Ministério da Saúde. 
O s  c a s o s  e s t ã o  a u -
mentando em todo país, 
mas as internações não, 
em função da vacina”, 

explicou o diretor mu-
nicipal de Saúde, Val-
mir Marcelo Iglecias. 
“Pedimos que todos 
os holambrenses des-
sa faixa etária se imu-
nizem. E fazemos um 
apelo para que quem 
ainda não tomou a 3ª 
dose procure a unidade 
de saúde”.

De Itapira

Na tarde da última 
sexta-feira, 24, o pre-
feito Toninho Bellini 
entregou mais uma via-
tura para a Guarda Civil 
Municipal. O veículo do 

modelo Renault Duster 
foi adquirido ao custo 
total de R$ 121.890,00 
sendo R$ 70.769,33 ori-
undos de emenda par-
lamentar do Deputado 
Federal Paulo Freire 
Costa (PL) através do 

Ministério da Justiça e 
o restante de recursos 
próprios do município.

A nova viatura já foi 
colocada para uso da 
corporação na noite de 
sexta. Essa é a terceira 
viatura entregue pelo 

prefeito Toninho Bellini 
desde o início desse ano. 
“Nós temos investido 
em segurança pública e 
principalmente em mel-
horias para a Guarda 
Municipal. Além dessas 
viaturas que já estão na 

rua, contamos com a 
chegada de outras que 
também serão adquiri-
das com o apoio de ver-
bas destinadas por dep-
utados”, disse Bellini.

comunicacao@itapi-

ra.sp.gov.br
( 1 9 )  3 8 6 3 . 0 7 0 0 / 

3843.9107/ 99813.4051 
(Whatsapp)

De Jaguariúna

Os dois mutirões da 
saúde realizados no últi-
mo sábado (25) em Jag-
uariúna somaram um 
total de 244 atendimen-

tos. O Centro de Especial-
idades Médicas recebeu 
o primeiro Mutirão para 
Consultas Oftalmológi-
cas, que deverá continu-
ar até 30 de julho deste 
ano, sempre aos sábados. 

Foram realizados 42 aten-
dimentos.

Na UBS (Unidade 
Básica de Saúde) 12 de 
Setembro, o mutirão 
com foco em ginecologia, 
atendimento clínico e 

pediátrico realizou 202 
consultas. A Secretaria 
de Saúde de Jaguariúna 
já realizou mutirões tam-
bém nas UBSs Miguel 
Martini, Cruzeiro do Sul 
e Florianópolis.

Além de passar pelo 
atendimento médico, as 
mulheres realizam ex-
ames preventivos. Novos 
mutirões ainda deverão 
ser feitos ao longo dos 
próximos meses, con-

forme a necessidade.
De acordo com a Secre-

taria de Saúde, o objetivo 
dos mutirões é amenizar 
os impactos caudados 
pela pandemia, reduzindo 
a demanda reprimida.
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Hospital Municipal de Jaguariúna conquista prêmio Paes 
Leme por combate à Covid 

Encontro promovido pela CIESP com apoio da Prefeitura 
reúne empresários

Assistência Social inicia distribuição de 20 toneladas de 
roupa em Artur Nogueira

Expoflora: abertas as vendas de ingressos do segundo e 
último lote promocional, com 25% de desconto

De Jaguariúna

O Hospital Munici-
pal Walter Ferrari, de 
Jaguariúna, conquistou 
o Prêmio Paes Leme, 
concedido pela SMCC 
(Sociedade de Medicina 
e Cirurgia de Campinas), 
pela “dedicação honrosa” 
no combate à pandemia 
de Covid-19. O prêmio 
também é um reconhe-
cimento ao trabalho dos 
profissionais de saúde do 
hospital. 

“Esse prêmio vem en-
fatizar o excelente tra-
balho das equipes de 

saúde do Município 
no enfrentamento da 
Covid-19, às quais ded-
ico essa conquista pelo 
empenho,  carinho e 
dedicação de todos, que 
mesmo em meio ao de-
sconhecido, à exaustão, 
não mediram esforços 
em prol de um atendi-
mento digno a todos que 
necessitaram e neces-
sitam do serviço”, disse 
a secretária de Saúde 
de Jaguariúna, Maria 
do Carmo de Oliveira 
Pelisão.

“Mais uma premiação 
de reconhecimento ao 

nosso trabalho. Parabéns 
a todos vocês que se de-
dicam ao nosso hospi-
tal”, disse o presidente 
da Asamas (Associação 
Santa Maria de Saúde), 
Rene Pena Chaves Neto.

PRÊMIO 
Criado em 2000, o 

Prêmio Paes Leme é o 
mais antigo da institu-
ição. Todos os anos, ele 
homenageia empresas, 
personalidades, institu-
ições ou programas soci-
ais que se destacaram por 
suas contribuições para o 
bem-estar social ou para 

o exercício livre e ético da 
medicina em Campinas.

Os homenageados 
são selecionados pela 
diretoria da SMCC após 
uma criteriosa avaliação, 
que leva em conta a im-
portância do trabalho 
desenvolvido a cidade.

O prêmio leva o nome 
do primeiro presidente 
da Sociedade de Medici-
na e Cirurgia de Campi-
nas, o me?dico Dr. Fran-
cisco Betim Paes Leme, 
que dirigiu a entidade 
entre 1925 e 1926.

A homenagem e entre-
ga dos troféus ocorrem 

na Cerimônia Especial 
de Premiação, quando 
também são divulgados 

os vencedores dos Prê-
mios Mérito Científico e 
Mérito Acadêmico.

De Itapira

Na manhã desta sex-
ta-feira, 24, a Region-
al Campinas do CIESP 
(Centro das Indústrias 
do Estado de São Pau-
lo) realizou uma Roda de 
Conversa com empresários 
do município na sede da 
Associação Comercial e 
Empresarial. O Secretário 
Municipal de Desenvolvi-
mento Econômico, Noé 
Massari, representou a 
Prefeitura.

O diretor titular do 
CIESP-Campinas, José 
Henrique Toledo Corrêa, 
abriu o evento apresentan-
do os serviços que a enti-
dade disponibiliza aos seus 
associados e a sua atuação 
em defesa da indústria. O 
primeiro vice-diretor do 
Centro, Valmir Caldana, 
também esteve presente, 
bem como o presidente 
da Associação Comercial 
e Empresarial, Célio Altaf-
ini, e Paulo Stivalli Junior, 
diretor da Qualitas e rep-

resentante do CIESP em 
Itapira.

“Foi um encontro im-
portante para gerar essa 
aproximação com os em-
presários. Além disso, tive-
mos a oportunidade de 
falar um pouco mais sobre 
o nosso município e todos 
os benefícios e vantagens 
para empreendedores”, 
avaliou Noé Massari.

Ainda dentro da pro-
gramação da Roda de 
Conversa, o presidente do 
Ciesp, Rafael Cervone, fez 

uma participação via Zoom 
e comentou sobre as prin-
cipais ações da entidade 
junto à indústria estadual. 

O CIESP-Campinas foi 
fundado em 16 de dezem-
bro de 1949 e atualmente 
conta com 494 empresas 
associadas distribuídas em 
19 municípios da região. O 
faturamento conjunto das 
empresas associadas é de 
R$ 41,52 bilhões ao ano. 
Conjuntamente, essas em-
presas empregam 98.894 
colaboradores. 

De Artur Nogueira

A Prefeitura de Artur 
Nogueira, por meio do Fun-
do Social de Solidariedade e 
da secretaria de Assistência 
e Desenvolvimento Social, 
iniciou, nesta segunda-fei-
ra (27), a distribuição de 
roupas, calçados e cober-
tores arrecadados durante 
a Campanha do Agasalho 
2022. 

Na ação, estão sendo 
distribuídas mais de 20 
toneladas de agasalhos, 
que foram arrecadados no 
último dia 19 de junho na 

Campanha “Aqueça Seu 
Irmão”, do Liberdade Mo-
toclube e Motociclistas da 
cidade; além de 1 tonelada 
arrecadada no Dia D em 
parceria com a EPTV e a 
Fábrica Jovem. Há ainda 
itens cujas doações parti-
ram de instituições, igre-
jas, escolas, empresários e 
moradores nogueirenses. 

Os interessados em re-
ceber as roupas e calça-
dos devem comparecer na 
quadra esportiva do Núcleo 
Administrativo, entre esta 
segunda-feira (27) e sex-
ta-feira (01), das 09h às 16h. 

De acordo com a Assistên-
cia Social, não é necessário 
cadastro prévio, e os agasal-
hos são destinados espe-
cialmente às famílias em 
vulnerabilidade. 

A primeira-dama do 
município, Simone Sia, de-
staca que a distribuição dos 
itens só é possível graças 
ao apoio da população. 
“Fomos alvo de muitas 
doações. Com isso, temos 
conseguido atender cente-
nas de pessoas que passam 
por dificuldades em nossa 
cidade. A solidariedade e 
empatia têm ajudado mui-

tos moradores a passar por 
períodos de crise. Em nome 
da Prefeitura, agradeço a 
todos os envolvidos nessa 
bela ação”, disse. 

O secretário Amaril-
do Boer ressalta que as 
doações são de extrema 
importância às famílias vul-
neráveis, principalmente na 
época fria do ano. “Esse tra-
balho é muito gratificante 
e necessário. O inverno de 
muitos nogueirenses, sem 
dúvida, será mais quente 
após o empenho de todos 
na Campanha do Agasalho 
2022”, destacou.

De Holambra

O preço é de R$ 60,00 
até o dia 24 de agosto. Na 
bilheteria do evento o valor 
será de R$ 80,00. Não há 
meia-entrada sobre o valor 
dos ingressos promociona-
is. A compra deve ser feita 
no site www.ingressorapi-
do.com.br. As informações 
sobre as vendas para gru-
pos ou para a compra junto 
aos representantes estão 
disponíveis no site www.
expoflora.com.br.

Os ingressos para a 39ª 

Expoflora estão sendo ven-
didos com 25% de descon-
to até o dia 24 de agosto. 
Com o valor promocional 
do segundo e último lote 
promocional, a entrada 
custa R$ 60,00, enquanto 
na bilheteria do evento o 
valor será de R$ 80,00. A 
compra deve ser feita no 
site www.ingressorapido.
com.br (individuais). No 
site www.expoflora.com.br 
estão disponíveis as infor-
mações para a aquisição de 
ingressos para grupos de, 
no mínimo, de 15 pessoas, 

e os contatos dos represen-
tantes.

A Expoflora será realiza-
da em Holambra, interior 
de São Paulo, no período 
de 2 a 25 de setembro, de 
sexta-feira a domingo, e 
nos dias 7 e 8 de setem-
bro (quarta e quinta-feira, 
aproveitando o feriado da 
Independência do Brasil), 
sempre das 9h às 19h.  A 
39ª edição teve que ser 
adiada por dois anos devido 
à pandemia da covid-19. Os 
convites adquiridos no site 
da Ingresso Rápido para a 
edição que aconteceria em 
2020 serão válidos para a 
festa deste ano, bastando a 
sua troca no guichê da em-
presa de tickets no saguão 
de acesso ao parque nos 
dias do evento. O visitante 
poderá escolher a data em 
que deseja participar da Ex-
poflora, sem a necessidade 
de contato prévio.

Excursões
As agências de viagens 

e as excursões devem so-
licitar informações sobre 

promoções especiais para 
grupos na Central de Res-
ervas da Expoflora pelos 
telefones (19) 3802-1499 / 
98115-1294 / 98114-9783 
/ 98168-3600, ou pelos 
e-mails centraldereser-
vas@expoflora.com.br, res-
ervas@expoflora.com.br e 
laercio@expoflora.com.br. 
O atendimento é feito de se-
gunda a sexta-feira, das 7h 
às 17h. Para os grupos, há 
também a opção de compra 
antecipada, com desconto, 
para o Passeio Turístico, 
que este ano será no Magic 
Garden, e para as refeições 
nos restaurantes Fazenda e 
Amsterdã.

Até 2019, em seus 38 
anos de realização, apenas 
uma vez, em 1988, a Expo-
flora não havia sido realiza-
da, pois a comissão organi-
zadora da época optou por 
dedicar-se exclusivamente 
às comemorações dos 40 
anos da imigração holande-
sa para o Brasil. Em 2020 
e 2021, a sua 39 ª edição 
teve que ser adiada em 

função do distanciamento 
social determinado pelas 
autoridades governamen-
tais devido à pandemia da 
covid-19. O evento acontece 
em Holambra e é um dos 
mais importantes do inte-
rior paulista, considerando 
que o público que atrai con-
segue movimentar o trade 
turístico nas cidades local-
izadas em um raio de 80 
quilômetros do município 
e pela geração de postos de 
trabalho, oferecendo cerca 
de 6.500 vagas entre diretas 
e indiretas.

Atrações para 2022
A Expoflora pretende 

manter este ano todas as 
atrações de sucesso junto 
ao público, como a Ex-
posição de Arranjos Florais, 
a Mostra de Paisagismo e 
Decoração, a Parada das 
Flores, a Chuva de Pétalas, 
a gastronomia holandesa e 
as danças típicas, o Shop-
ping das Flores e shopping 
para compras, minissítio 
e parque de diversão, en-

tre outras. E já anuncia 
novidades para o Passeio 
Turístico, que manterá 
o city tour pelos pontos 
turísticos de Holambra, 
mas inovará com a visita 
ao Magic Garden, um local 
especialmente prepara-
do para que os turistas se 
emocionem ainda mais 
ao caminhar por entre os 
campos de flores, como o de 
girassóis, e possam imor-
talizar momentos mágicos 
nos canteiros temáticos de 
flores e plantas ornamen-
tais. O Magic Garden fica 
a apenas 6 quilômetros do 
Parque da Expoflora, o que 
reduz em 50% o tempo e o 
percurso do passeio anteri-
or, e conta com 70 mil m² 
de área - contra 7 mil m² do 
local da visita anterior. O 
Passeio Turístico será real-
izado das 9h às 17h, em to-
dos os dias do evento, e terá 
preço único de R$ 40,00 
(R$ 30,00 para compras 
antecipadas para grupos até 
24 de junho e R$ 35,00 até 
o dia 24 de agosto).
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Guaçuano é campeão brasileiro de ciclismo

Pedido antigo de moradores, ruas do Guaçu Parque 
Real terão asfalto novo

240 selecionados para o Bolsa Trabalho devem 
apresentar documentos até o dia 13 de julho

Mogi Guaçu conquista novos equipamentos e 
espaços esportivos junto ao Governo Estadual

De Mogi Guaçu

Nesta sexta-feira, 24 de 
junho, o guaçuano Fabio 
Rodrigues Braga Junior, 14 
anos, sagrou-se campeão 
brasileiro da prova de re-
sistência de estrada pela 
categoria infanto-juvenil. 
O título veio durante o 
Campeonato Brasileiro de 
Ciclismo, que está aconte-
cendo em Palmas (TO) até 
o próximo domingo, 26. O 
evento é organizado pela 
Confederação Brasileira de 
Ciclismo (CBC).

Na prova de resistência, 
os ciclistas são separados 
por categorias e todos ini-
ciam a largada da prova 

juntos e, a partir disso, per-
correm o trajeto estipulado 
para cada categoria, sendo 
campeão o primeiro que 
cruzar a linha de chegada.  
Na categoria infanto-juve-
nil o percurso foi de 52 km.

O Campeonato Bra-
sileiro de Ciclismo está 
sendo disputado nas pro-
vas de contrarrelógio e 
resistência de estrada e 
em cinco categorias tanto 
no masculino quanto no 
feminino: infanto Juvenil 
(13 e 14 anos); juvenil (15 
e 16 anos); júnior (17 e 
18 anos); sub-23 (19 a 22 
anos) e categoria elite.

Fabio Junior, que in-
tegra a equipe de ciclismo 

da Secretaria Municipal 
de Esporte e Lazer (SEL), 
também ficou em 4º lugar 
na prova de contrarreló-
gio disputada na quin-
ta-feira, 23. Nesta prova, 
o vencedor foi o ciclista 
que realizou a disputa no 
menor tempo dentro de 
sua categoria.

Além dele, outros dois 
guaçuanos participaram 
do campeonato nacion-
al pela categoria juvenil. 
Ontem, 23, a ciclista Livia 
Eduarda Ribeiro Mar-
tins terminou a prova de 
contrarrelógio na 8ª colo-
cação. Hoje, na disputa da 
prova de resistência, Livia 
Martins ficou em 9º lugar 

e o atleta Octavio Augusto 
Ribeiro Martins na 13ª 
posição.

O técnico da equipe de 
ciclismo de Mogi Guaçu, 
Celso Lucas, comentou 
que foi importante os 
guaçuanos participarem 
do Campeonato Brasile-
iro de Ciclismo. “Os três 
primeiros colocados de 
cada categoria, além de 
receberam a medalha de 
ouro, prata e bronze, tam-
bém ganham o direito de 
receber a bolsa atleta, que 
é uma ajuda financeira 
recebida do Governo Fed-
eral durante o período 12 
meses”, contou.

De Mogi Guaçu

Quem mora no Guaçu 
Parque Real conhece de 
perto os transtornos que 
as vias sem asfalto do 
bairro causam todos os 
dias. Por ali, moradores 
convivem há anos com 
poeira em períodos de 
estiagem e lama em dias 
de chuva. Tendo apenas 
parte das ruas do bairro 
pavimentadas, o senti-
mento de indignação era 
parte da rotina de dezenas 
de famílias que vivem no 
local sem a devida in-

fraestrutura.
O pedido por mel-

horias é antigo. E a tão 
aguardada boa notícia 
chegou nesta quinta-feira, 
dia 23 de junho, a quem 
reside na Rua Ângelo 
Armani de Oliveira e na 
Travessa Clarice Cardoso.

A Secretaria Municipal 
de Obras e Mobilidade ini-
ciou a execução de nivela-
mento e compactação de 
solo para implementação 
de estrutura urbana nas 
duas vias do bairro. O 
asfalto novo é parte de 
processo licitatório que 

prevê investimento de 
R$ 598 mil, fruto de con-
vênio com o Governo do 
Estado intermediado pelo 
deputado estadual Cauê 
Macris, atual secretário 
de Estado da Casa Civil.

“Chegamos à marca 
de 30 ruas recapeadas ou 
pavimentadas, com asfal-
to novo já garantido para 
outras 70 vias a partir de 
investimentos que con-
quistamos com apoio do 
governador Rodrigo Gar-
cia. Serão, portanto, mais 
de 100 ruas contempla-
das em apenas dois anos 

de trabalho”, destacou o 
prefeito Rodrigo Falsetti. 
“Um feito inédito que, em 
pouco tempo, supera o 
que foi feito nos últimos 
10 anos aqui no Guaçu. E 
é só o começo”.

Alexandre Ambrozini 
tem comércio num dos 
endereços beneficiados 
por esse trabalho. Para 
ele, a melhoria é bem-vin-
da depois de uma longa 
espera. “Nossa, é tudo de 
bom essa pavimentação. 
E a gente não vai mais 
conviver com a poeira 
ou com o barro. Depois 

de muita espera e vários 
abaixo-assinados, essa 
obra está acontecendo”, 
comentou.

A previsão da Secre-
taria é que as obras sejam 
concluídas já nos próxi-
mos meses.

De Mogi Guaçu

A partir desta terça-fei-
ra, 28 de junho, o Posto 

de Atendimento ao Tra-
balhador (PAT) de Mogi 
Guaçu começa a atender 
os 240 selecionados do 

Programa Bolsa Trabalho. 
Os candidatos escolhidos 
devem comparecer na 
sede do PAT, localizada 
na Rua São José, 49, Vila 
Júlia, até o dia 13 de jul-
ho, uma quarta-feira, no 
horário das 8h às 10h30 
e das 13h às 15h30.

No ato da assinatura 
do Termo de Adesão ao 
programa, os seleciona-
dos devem apresentar os 
seguintes documentos: 
RG, CPF, carteira de tra-
balho (CTPS) e compro-
vante de endereço. Quem 
possuir carteira de tra-
balho digital, deve fazer 
download e imprimir.

“É importante destacar 
que o não compareci-
mento dentro do período 
estipulado acarretará na 
desclassificação do can-
didato, não sendo pos-
sível, assim, integrar no 
programa”, explicou a 
coordenadora do PAT, 
Andreia Andreazi.

O objetivo do pro-
grama é oferecer renda e 
qualificação profissional 
para as pessoas em situ-
ação de vulnerabilidade. 
Pelo programa estadual, 
os beneficiários recebem 
bolsa-auxílio de R$ 540 
por mês, durante cinco 
meses. Eles também par-

ticipam de curso de qual-
ificação, que são ofere-
cidos pela Universidade 
Virtual do Estado de São 
Paulo (Univesp), com du-
ração de 80 horas.

Em contrapartida, os 
selecionados executam 
serviços administrativos 
ou de zeladoria em órgãos 
públicos municipais qua-
tro horas diárias, cinco 
dias por semana, pelo 
período de 150 dias.

“É um programa es-
tadual em parceria com 
a Prefeitura que tem aju-
dado quem está desem-
pregado. Assim, os bene-
ficiados atuam em diver-

sos setores da Prefeitura, 
como limpeza pública e 
área administrativa nas 
Secretarias Municipais”, 
comentou Andreia An-
dreazi.

Selecionados
Comparecer na sede do 

PAT, localizada na Rua 
São José, 49, Vila Júlia, 
até o dia 13 de julho, no 
horário das 8h às 10h30 e 
das 13h às 15h30, e apre-
sentar RG, CPF, carteira 
de trabalho e compro-
vante de endereço. Quem 
possuir carteira de tra-
balho digital, deve fazer 
download e imprimir.

De Mogi Guaçu

Por meio do programa 
100% Esporte Para Todos 
da Secretaria de Esporte, 
Lazer e Juventude do Gov-
erno do Estado de São Pau-
lo, Mogi Guaçu conquistou 
uma areninha esportiva, 
uma academia ao ar livre, 
além de uma pista de skate 
e a revitalização do piso e 
novos equipamentos para                                                                                                                                             
                                                                                                                    
quadra poliesportiva do 
ginásio municipal Carlos 

Nelson Bueno, o Furno, no 
Parque Cidade Nova.

A notícia foi anuncia-
da durante encontro do 
secretário estadual de Es-
porte, Thiago Martins Mil-
him, com o vice-prefeito 
Major Marcos Tuckuman-
tel, com o secretário mu-
nicipal de Esporte e Lazer, 
Raphael de Godoy Locatelli 
e o vereador Amaraí de 
Oliveira Gomes, o Pezão, 
um dos responsáveis pela 
conquista das novas praças 
de esportes para a cidade. 

O encontro aconteceu na 
quarta-feira, 22 de junho, 
na sede da pasta estadual, 
em São Paulo.

“Agradeço ao nobre ver-
eador Amarai Pezão pela 
intermediação através da 
deputada federal Renata 
Abreu, ao secretário mu-
nicipal de esportes Raphael 
Locatelli e ao secretário Es-
tadual de Esportes. Vamos 
em frente e sempre unidos 
por uma Mogi Guaçu cada 
vez melhor”, ressaltou o 
vice-prefeito.

“O programa 100% Es-
porte Para Todos tem como 
objetivo promover o au-
mento da infraestrutura e 
equipamentos esportivos 
municipais, adequados ao 
fomento do esporte, lazer e 
recreação para a população 
do Estado de São Paulo, 
proporcionando inclusão e 
entretenimento”, explicou o 
secretário municipal.

Conquistas
Duas regiões de Mogi 

Guaçu serão comtempla-

das com os novos espaços 
esportivos. A primeira é 
destinada para a população 
do Distrito de Martinho 
Prado Júnior, que receberá 
a areninha esportiva com 
campo de futebol society 
e quadra de basquete 3x3. 
Já os moradores do Jardim 
Pantanal serão beneficia-
dos com uma academia ao 
ar livre e uma pista de skate.

“A construção destes 
novos espaços está prevista 
para começar dentro de 
um prazo de 60 dias. Com 

eles, será possível oferecer 
mais opção de lazer para 
a população das regiões 
de Martinho Prado e Jar-
dim Pantanal”, comentou 
Raphael Locatelli, que re-
forçou que a revitalização 
do piso da quadra do Furno 
estará em breve concluída. 
“Terminada essa etapa, os 
equipamentos esportivos 
da quadra serão instala-
dos com a colocação de 
novos cestas e tabelas de 
basquete, postes e rede de 
vôlei”, disse.
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Cine Renovias exibe filmes gratuitos para cidades da 
região

Da Redação 

A Renovias, conces-
sionária que interliga 
Campinas, Circuito das 
Águas e sul de Minas 
Gerais, com o apoio da 
NG Produções Culturais 
e da produtora Cepar 
Cultural, vai levar mais 
cultura e entretenimen-
to para os moradores 
das cidades de atuação 
da empresa com o Cine 
Renovias, cinema itiner-
ante com exibições gratu-
itas de filmes, com uma 
infraestrutura completa.

O projeto, patrocina-
do pela concessionária, 
visitará as cidades de 
Jaguariúna, São João da 
Boa Vista, Mogi Guaçu e 
Mogi Mirim, entre os dias 
27 de junho a 08 de julho.

A carreta permanecerá 
por dois dias em cada 
cidade e os filmes serão 
exibidos em um total de 
cinco sessões diárias. Du-
rante todo o dia, turmas 
de alunos das escolas 
públicas poderão con-
ferir os filmes em sessões 

agendadas, de acordo 
com a demanda escolar, 
e às 18h30 a população 
contará com uma sessão 
exclusiva aberta ao pú-
blico. Como as vagas são 
limitadas, os interessa-
dos devem comparecer 
ao local no dia do evento 
para retirar os ingressos.

Estruturado em um 
caminhão, o cinema 
móvel visa alcançar o 
público com pouco aces-
so à equipamentos cul-
turais. Ao chegar no local 
de destino, as laterais 
do caminhão se expan-
dem, transformando-o 
em uma verdadeira sala 
de cinema, com telão, 
climatização, poltronas 
para acomodar até 91 
pessoas por sessão, além 
de pipoqueira, dispenser 
para refrigerante e ban-
heiros.

Os filmes a serem 
exibidos foram espe-
cialmente escolhidos e 
prometem diversão e 
entretenimento para a 
garotada da região. Pets, 
Madagascar 3 e Mega-

mente, serão algumas 
das opções que serão ex-
ibidas nas sessões agen-
dadas para os alunos. Nas 
sessões abertas serão exi-
bidos os filmes: Jurassic 
World: Reino Ameaçado, 
no primeiro dia; e Star 
Trek: Sem Fronteiras, no 
segundo dia do evento. 
Além disso, buscando 
a inclusão de todos os 
públicos, será disponibi-
lizado filmes com aces-
sibilidade, adaptados 
com legendagem descri-
tiva, audiodescrição e 
LIBRAS para que porta-
dores de deficiência vi-
sual ou auditiva também 
possam participar da 
programação. Em todas 
as sessões, os convidados 
ganham pipoca e refrig-
erante.

O Cine Renovias é um 
projeto aprovado pela 
Secretaria Especial da 
Cultura e viabilizado pela 
Lei de Incentivo à Cul-
tura.

SERVIÇO
Cine Renovias - Jag-

uariúna
27 e 28 de junho
Local: Estacionamen-

to do Centro Cultural
Endereço: Rua Ma-

ranhão, 600 – Centro, 
Jaguariúna

Cine Renovias – São 
João da Boa Vista

30 de junho e 01 de 
julho

Local: Cidade das Ar-
tes – Parque Urbano Mu-
nicipal ‘Osmar Garcia’

Endereço: Rua Santo 
Antônio, 632 – São Ben-
edito, São João da Boa 
Vista

Cine Renovias – Mogi 
Guaçu

04 e 05 de julho
Local: Centro Cultural 

“José Fantinato”
Endereço: Avenida 

dos Trabalhadores, 2.651 
- Jardim Camargo, Mogi 
Guaçu

Cine Renovias – Mogi 
Mirim

07 e 08 de julho
Local: Espaço Cidadão

Endereço: Avenida 
Prof. Adib Chaib, 10 - 
Centro, Mogi Mirim

O Serviço de Atendi-
mento ao Usuário (SAU) 
está disponível 24 horas 
por dia aos clientes da 
Renovias. Para acioná-lo, 
basta ligar para o núme-
ro 0800 055 9696 ou 
usar um dos telefones de 
emergência, implanta-
dos a cada quilômetro. 
Condições antecipadas 
do tráfego e dicas de se-
gurança podem ser obti-
das pelo site www.reno-

vias.com.br.
A malha viária da 

Renovias faz a inter-
ligação entre Campinas, 
Circuito das Águas e sul 
de Minas Gerais através 
das Rodovias SP-340 
(Campinas/Mococa), 
SP-342 (Mogi Guaçu/
Águas da Prata), SP-344 
(Aguaí/Vargem Grande 
do Sul), SP-350 (Casa 
Branca/São José do Rio 
Pardo) e SP-215 (Var-
gem Grande do Sul/Casa 
Branca), com extensão de 
345,6 quilômetros.

Alunos do Curso Básico de Jardinagem reformam 
canteiros da Praça Rui Barbosa 

Varal Solidário faz sucesso em 
Martim Francisco

De Mogi Mirim

Uma ação conjunta 
entre as secretarias de 
Meio Ambiente, Serviços 
Municipais, Fundo Social, 
SAAE (Serviço Autôno-
mo de Água e Esgotos) e 
CEF (Caixa Econômica 
Federal), foi realizada na 
terça-feira (21) e na quin-

ta-feira (23) na Praça Rui 
Barbosa. 15 alunos ma-
triculados no Curso Bási-
co de Jardinagem, ofere-
cido gratuitamente pela 
Prefeitura em parceria 
com Senac (Serviço Na-
cional de Aprendizagem 
Comercial), tiveram suas 
primeiras aulas práticas.

O curso que vem sendo 

ministrado desde 17 de 
Maio, todas as terças e 
quintas-feiras e tem 42 
horas de carga horária 
total, entrou em sua reta 
final. Com isso, os alunos 
foram para a praça, para 
colocar em prática toda a 
teoria adquirida.

“Os alunos são muito 
interessados e compro-
metidos. São pessoas que 
já atuam na área e querem 
se aprimorar profissional-
mente, outros que estão 
buscando na jardinagem 
um novo campo de tra-
balho e também aqueles 
que têm a jardinagem 
como hobby e querem 
utilizar as técnicas no 
seu dia a dia”, comentou 
a professora do Senac, a 
arquiteta e paisagista, Lu-
ciana Martins Cruz Lopes.

Na ação realizada na 
Praça, cerca de 700 mu-
das foram disponibili-

zadas para a reforma de 
seis canteiros. Dentre 
as espécies seleciona-
das estavam a Lantana, 
a Íris da Praia, o Brinco 
de Princesa, Clúsia, Clo-
rofito, Trapoeraba Roxa 
e Grama Amendoim, 
dentre outras. “Optamos 
por espécies rasteiras 
(forração), por arbustos 
de meia sombra e raízes 
não invasivas”, explicou a 
professora Luciana.

Tanto a Presidente do 
Fundo Social, Suzana Ca-
lefi, quanto o Secretário 
de Serviços Municipais, 
Ernani Gragnanello, e o 
Prefeito, Paulo de Oliveira 
e Silva, acompanharam 
de perto o plantio das 
mudas e a reforma dos 
canteiros.

“O curso é de extrema 
importância para a ca-
pacitação de quem quer 
aprender a técnicas para 

dar manutenção ou refor-
mar vasos e jardins”, disse 
Suzana. “A jardinagem é 
uma área em que há di-
ficuldade de contratação 
de mão de obra espe-
cializada. Por isso, quem 
faz o curso, têm grandes 
chances de conseguir 
uma boa colocação no 
mercado de trabalho, de 

imediato, já que muitas 
empresas da nossa cidade 
têm essa demanda rep-
rimida”, pontuou Ernani.

O curso básico de Jar-
dinagem terá mais uma 
aula prática e seu encer-
ramento será no próximo 
dia 30, com entrega de 
certificado aos participa

De Mogi Mirim

O Distrito de Martim 
Francisco recebeu nesta 
quarta-feira (22), a primei-
ra edição do Varal Solidário 
do Fundo Social de Mogi 
Mirim. Roupas e Agasal-
hos arrecadados no último 
mês com as campanhas de 
inverno, ainda em anda-

mento, foram dispostas em 
um varal, no pátio da Sub-
prefeitura, para que toda 
a população do Distrito 
pudesse pegar as peças de 
interesse.

Nesta primeira edição 
do Varal Solidário de Mar-
tim Francisco, cerca de 
150 peças de roupas foram 
doadas à população. Den-

tre as peças, havia roupas 
masculinas, femininas e 
infantis.

Em menos de duas horas 
de Varal Solidário, quase 
100% das peças foram 
doadas. O sucesso foi tão 
grande que, na próxima se-
gunda-feira (27), uma nova 
edição do Varal Solidário 
está agendada para 9h00, 

no pátio da Subprefeitura.
A ação proposta pelo 

Fundo Social teve total apo-
io da Subprefeitura de Mar-
tim Francisco. A Secretária 
de Relações Institucionais, 
Maria Helena Scudeler 
de Barros, também esteve 
presente no evento, repre-
sentando o Prefeito Paulo 
de Oliveira e Silva.

 

 
EDITAL DE CONVOCAÇÃO N.º 03/2022 

SELEÇÃO PÚBLICA N.º 03/2018 
Convocação de aprovados para provimento de vagas do 

quadro de empregos em geral do CONDESU 
O Superintendente do Consórcio Intermunicipal para o 
Desenvolvimento Sustentável, sediado à Rua Baronesa 
Geraldo de Rezende, 275, Centro – Cosmópolis/SP, no uso de 
suas atribuições estatutárias, convoca o candidato abaixo 
relacionado, aprovado na Seleção Publica n.º 03/2018, a 
comparecer na sede do CONDESU, no prazo de 05 (cinco) 
dias úteis a contar desta convocação, no horário das 08h00 às 
12h00, para atribuição de 01 (uma) vaga para o emprego de 
Ajudante Geral, do quadro de empregos em geral do 
CONDESU.  
O candidato deverá apresentar no ato da posse os seguintes 
documentos originais acompanhados de suas respectivas 
cópias legíveis:   
Carteira de Trabalho (páginas da foto, identificação e último 
contrato) / PIS/PASEP (se já foi cadastrado) / 01 foto 3x4 / RG / 
CPF / CNH (caso tenha) / Título de Eleitor / Certidão de 
Quitação Eleitoral (Cartório Eleitoral ou Online) / Atestado de 
Antecedentes Criminais (Delegacia de Polícia ou Online) / 
Certidão de Distribuição de Ações Criminais (Justiça Federal 
ou Online) / Comprovante de Endereço (e Declaração de 
Residência, se for o caso) / Comprovante de Quitação com o 
Serviço Militar (para homens entre 18 e 45 anos de idade) / 
Certidão de Casamento ou Escritura Pública de União Estável / 
Certidão de Nascimento (se solteiro) / CPF dos dependentes / 
Certidão de Nascimento dos filhos menores de 21 anos de 
idade / Caderneta de Vacinação dos filhos com até 05 anos de 
idade / Comprovante de Escolaridade Ensino Fundamental 
Incompleto.   
A não comprovação da documentação necessária e exigida 
para admissão eliminará o candidato da Seleção Pública.  
O candidato convocado que não se apresentar no local e nos 
prazos estabelecidos será considerado desistente, implicando 
sua eliminação definitiva e convocação do candidato 
classificado imediatamente subsequente. 

RELAÇÃO DOS CONVOCADOS 
AJUDANTE GERAL 

CLASS. N.º INSC. NOME RG 

22 1053678 Giani Rafaela De Moraes 
Pereira 444455012 

Cosmópolis, 27 de junho de 2022 
JULIO CEZAR SIMON CARMONA 

Superintendente do Consórcio Intermunicipal para o 
Desenvolvimento Sustentável - CONDESU 

Editais
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Corporação Musical reúne centenas de pessoas para 
comemorar aniversário de 98 anos em Artur Nogueira 

De Artur Nogueira

A Corporação Musical 
24 de Junho comemorou 
o aniversário de 98 anos 
neste domingo, (26) na 
Praça do Coreto, em Artur 
Nogueira. O espetáculo 
‘Pra ver a Banda Passar’ 
foi gratuito e contou com 
o apoio da Prefeitura de 
Artur Nogueira, por meio 
da Secretaria de Cultura 
&Turismo. 

A Corporação Musical 
promoveu, desta vez, a in-
tegração entre diferentes 
tribos, instrumentos e 
repertório. Com arranjos 
de época e regência do 
Maestro Ricardo Miche-

lino, o repertório contou 
com o melhor das Bandas 
de Coreto, além de músi-
cas populares. 

De acordo com o mae-
stro, a apresentação é 
resultado de extensa ativ-
idade desenvolvida pela 
Corporação Musical 24 
de Junho juntamente 
com o Projeto Retreta. 
Ele explica que além do 
fazer musical, a Corpo-
ração promove a inclusão 
sócio-comunitária. “Tal 
ação tem atingido difer-
entes resultados, sendo 
estes todos positivos, o 
que comprova o inten-
so e excelente trabalho 
desempenhado por toda 

a equipe, alunos e famil-
iares”, frisou Michelino. 

A exemplo de espe-
táculos anteriores que 
transitaram pelas mais 
diversas áreas da música, 
“Pra ver a Banda Passar” 
objetivou não somente 
celebrar os 98 anos da 
Corporação Musical 24 
de Junho, como tam-
bém unir o público pre-
sente e conscientizá-lo 
sobre a importância do 
patrimônio histórico 
que representa a Banda 
Nogueirense. 

O prefeito Lucas Sia 
parabenizou novamente 
a Corporação e ressaltou 
a importância da insti-

tuição para o município 
nogueirense. “É impos-
sível ouvi-la tocar e não 
se emocionar com ta-
manha perfeição. Para-
benizo a Corporação pelo 
excelente trabalho que 
vem desempenhando há 
98 anos em nossa cidade”.

A CORPORAÇÃO
Em 1924, um grupo 

de músicos decidiu se 
juntar para trazer harmo-
nia à pequena cidade de 
Artur Nogueira. Naque-
la época, o município 
nogueirense ainda não 
havia sido emancipado. 
Historiadores relatam 
que os ensaios ocorriam 

nos fundos do Bar Flo-
resta e, mais tarde, se 
estenderam e ganharam 
os palcos luxuosos de 
teatros e programas de 
televisão. E é entre ba-
tuques e sinfonias que a 
Corporação Musical 24 
de Junho completa, nesta 
sexta-feira (24), 98 anos 
de história. 

A Corporação foi fun-
dada por Daniel Cezário 
de Andrade, seu presi-
dente até o ano de 1935 
e que dá nome à sede da 
Corporação, em 24 de 
junho de 1924, sendo a 
mais antiga instituição da 
cidade de Artur Nogueira.

Sem fins lucrativos e 

com apoio da Prefeitura 
Municipal, sua missão é 
preservar o patrimônio 
histórico cultural e pri-
orizar a divulgação da 
música mundial, além de 
manter a tradição do rep-
ertório de ouro das Ban-
das Musicais do Brasil.

Oportunizando à pop-
ulação a aprendizagem 
de música, a Corporação 
desenvolve programas e 
projetos junto a diversos 
segmentos da sociedade, 
de modo a tornar a músi-
ca um método acessível 
e abrangente de propa-
gação da cultura, en-
riquecimento intelectual 
e formação de ouvintes.

Equipe sub-13 de Engenheiro Coelho disputa 
amistoso em Santa Bárbara D’Oeste

De Engenheiro Coelho

O time sub-13, das es-
colinhas de futebol da 
Secretaria Municipal de 
Esporte e Lazer, partic-
ipou de um amistoso, na 
manhã de sábado (25). O 
time da cidade enfrentou 
a equipe do União Barba-
rense, em Santa Bárbara 
D’Oeste. Além de servir 
como experiência para a 
equipe, o jogo foi usado 
como teste para árbitros 
de futebol.

Segundo o diretor de 
esportes, Edivon Filho 
Soares dos Santos, “essa 

é uma oportunidade dos 
nossos alunos vivencia-
rem a experiência de ir 
até outra cidade, disputar 
um amistoso e representar 
nossa cidade”

A escolinha de futebol 
da Prefeitura Municipal 
de Engenheiro Coelho é 
realizada no Estádio Mu-
nicipal e é gratuita para 
os moradores da cidade.  
As aulas estão sob a co-
ordenação do ex-jogador 
de futebol Wagner Au-
gusto Gomes, que tam-
bém trabalhou com o time 
de Futsal de Engenheiro 
Coelho, que terminou a 

Taça EPTV Campinas de 
Futebol na terceira colo-
cação.

“Quero agradecer ao 
apoio recebido do prefeito, 
Dr. Zeedivaldo Alves de 
Miranda, disponibilizan-
do veículos e o lanche 
para os nossos alunos. O 
esporte da nossa cidade 
tem evoluído muito nos 
últimos meses. Se você 
tem um filho, sobrinho 
ou conhece alguém nessa 
idade, faça a inscrição e 
participe da escolinha de 
futebol”, completa Santos.

Inscrição

Para realizar a inscrição 
e participar das aulas, a 
crianças deve se dirigira 
até o ginásio municipal, 
acompanhada de um re-
sponsável. É necessário 
apresentar uma cópia do 
RG, uma cópia do com-
provante de residência e 
uma foto 3x4 da criança.

Vale destacar que, caso 
a criança apresente al-
gum problema de saúde, 
é necessário apresentar o 
atestado médico no dia da 
inscrição.

Por intermédio de deputada, 
Prefeito conquista importante 

projeto esportivo para 
município

De Itapira

Através do intermédio 
da Deputada Federal Re-
nata Abreu (Podemos), o 
prefeito Toninho Bellini foi 
recebido na última quar-
ta-feira pelo Secretário 
de Esportes do Estado de 
São Paulo, Thiago Mar-
tins Milhim, e conquistou 
kits esportivos, tabelas de 
basquete, recursos para 
revitalização de quadras 
e a contemplação do mu-
nicípio no Projeto Aren-

inha. 
A parlamentar não pode 

participar da reunião dev-
ido compromisso assu-
mido em Belo Horizonte 
(MG), mas foi represen-
tada pelo seu assessor e 
Coordenador Regional do 
Podemos, Adegas Júnior. 
O Secretário Municipal de 
Governo e presidente do 
Diretório do Podemos em 
Itapira, Sandro Almeida, 
acompanhou o prefeito. 
“São conquistas muito 
importantes para o desen-

volvimento de projetos es-
portivos em nossa cidade. 
E agradecemos à depu-
tada Renata Abreu e ao 
Secretário Thiago Milhim 
por atender às nossas solic-
itações”, declarou Bellini.

O projeto “Areninha” 
será instalado na Rua Pro-
fessor Fenízio Marchini, ao 
lado da Concha Acústica. 
É um espaço com campo 
de futebol society, quadra 
de basquete 3×3, arqui-
bancadas e iluminação 
de LED. Os municípios 
são responsáveis pela di-
sponibilização do terreno 
e a base com ligações de 
água e energia elétrica e 
o Governo do Estado im-
planta a “areninha”.

Além desse projeto, o 
prefeito também conquis-
tou um kit esportivo, duas 
tabelas de basquete e re-
cursos para a revitalização 
da quadra poliesportiva do 
bairro dos Prados.
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